

TRANSPORTS FRIGORIFIQUES INTERNATIONAUX

Au cours d'une réunion tenue le 28 avril au siège de la Société Nationale des chemins de fer belges, a été constituée une société ferroviaire d'études pour le développement et l'exploitation des transports frigorifiques internationaux.

Ont participé à la constitution de cette société les chemins de fer anglais, français, néerlandais, suisses et belges.

La nouvelle Société se propose de doter l'outillage ferroviaire du matériel le plus approprié à l'exécution des transports soumis au régime du froid et de rationaliser l'utilisation internationale de ce matériel spécialisé.